

## Volkswagen Karmann Ghia wird 60

**Dank des Karmann Ghia hatte Volkswagen seit Mitte der 50er Jahre ein Auto im Programm, das oberhalb des Käfers seine Kunden fand. Der Prototyp feiert nun einen runden Geburtstag, entstand er doch im Jahr 1953. Das intern im Rahmen des Pariser Automobilsalons präsentierte Auto ging aber erst 1955 in die Serienproduktion.**

Heute gehört das 60 Jahre alte Unikat zur nicht öffentlichen Automobilsammlung von VW in Osnabrück am ehemaligen Karmann-Standort. Das Coupé wird aber zu besonderen Anlässen, wie der 5. Schloss Bensberg Classics (6. – 8.9.2013), aus dem Fundus auf die Straße gebracht. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Karmann Ghia.



Volkswagen Karmann Ghia.



Volkswagen Karmann Ghia.

Volkswagen Karmann Ghia.

